



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 54  
No.:

REFERENCE

DIFFUSION:  
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 27 JUIN 1977

## LE CANADA RECONNAÎT LE DJIBOUTI

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui que le Canada a reconnu la République du Djibouti au moment de son indépendance le lundi, 27 juin. Le texte d'un message de félicitations de M. Jamieson au Président de la nouvelle république, Son Excellence Hassan Gouled suit:

"Ottawa, le 27 juin 1977

Excellence,

Au moment de l'accession du Djibouti à l'indépendance, j'offre à votre Excellence ainsi qu'au peuple djiboutien, en mon nom et au nom du Gouvernement canadien, nos félicitations, nos meilleurs vœux et l'espoir d'entretenir des relations fructueuses entre nos deux pays.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,  
Don Jamieson"